



とがみ

「やさしく かしこく たくましく」

山形市立滝山小学校

第3号
令和4年5月20日

発行：校長 吉田健志
山形市小立4-13-86

最高の運動会に向かって・・・

コロナ下で行う3年目の運動会。今年も十分に感染に注意しての取り組みになりますが、6年生を中心にして、「自分たちで活動を創っていこう」という意気込みが感じられる活動になってきています。

今年度の運動会スローガンは・・・



＝ 一人一人が主役! 楽しく悔いのない運動会を創り上げよう ＝



と決まりました。16日の「結団式」で、実行委員から発表があり、あわせてテーマソングYOASOBIの「群青」も紹介されました。

その後、応援団によるエールにより、それぞれの組の気持ちを一つにして「結団」です。

赤組…赤組全員で協力して正々堂々最後まであきらめない気持ちを持ち、勝利をつかもう!

白組…「楽しく」「協力」「全力」白組全員で勝利をつかもう!

早速、17日に2、3年生、18日に4年以上の「徒競走の部」が行われました。一人一人の走りが、組の点数となります。両日ともよい天候とたくさんの保護者の温かい応援で、最高の走りを見せてくれました。



19日の5校時、3、4年生の団体種目の練習をしていました。4年生の代表が練習を進行し、一緒に走る人と順番を確認し、確認できたところから実際の練習をしていました。子供たちで練習段階から創るとなると、なかなか難しいところがありますが、苦勞しながらも一生懸命進行する姿や、率先して声を出して下の学年に教える姿が見られました。高学年だけではなく、それぞれの学年で「自分達の運動会を創ろう」という意識が見られ、来週までの取り組みが更に楽しみになりました。



高学年は、連休後から各係で活動を進めています。一人一人が自分の役割に責任を持って運動会を創り上げる、そんな姿が見られることを願っています。裏面に5・6年生の係を紹介します。ご家庭での話題にさせていただければと思います。

※ホームページ版には、名簿は載せません。